

Ressort: Finanzen

## Bericht: Verwaltungskosten bei Hartz IV auf neuen Rekordwert gestiegen

Berlin, 29.08.2016, 08:00 Uhr

**GDN** - Die Verwaltungskosten für jeden Hartz-IV-Empfänger sind im vergangenen Jahr auf einen neuen Rekordwert gestiegen. Wie die "Bild" (Montag) unter Berufung auf Angaben des Bundessozialministeriums berichtet, verursachten Hartz IV-Empfänger pro Kopf Kosten von 1.102 Euro im Jahr.

Das waren 32 Euro mehr als im Jahr 2014. Insgesamt kostete die Hartz-IV-Verwaltung im vergangenen Jahr 4,81 Milliarden Euro, schreibt die Zeitung weiter. 2014 waren es noch 4,7 Milliarden Euro.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-77217/bericht-verwaltungskosten-bei-hartz-iv-auf-neuen-rekordwert-gestiegen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)